
 
Gleichzeitig bittet er die Möglichkeit zur Aufstellung von Hinweisschildern auf das 
Naturfreibad, den Campingplatz und – im Anschluss an die Sanierung - auf das 
Aqua-Toll zu prüfen.  
 
BM Böhling sagt eine Prüfung durch die Verwaltung zu.  


